

Von: news@holz-zentralblatt.com

Gesendet: Donnerstag, 21. Oktober 2010 14:17

An: vhimail@vhi.de

Betreff: Holz-Zentralblatt online - Newsletter vom 21.10.2010

21.10.2010]

Protest gegen Holzverbrennung: "Aktionstag" am 29. Oktober

Die Hersteller von Holzwerkstoffen wollen mit einem vom Europäischen Holzwerkstoffverband EPF initiierten "Aktionstag" am 29. Oktober europaweit gegen das zunehmende Verfeuern von Holz in immer mehr Biomasseanlagen protestieren. Nach Angaben des deutschen Verbandes wollen sich auch etwa 50 deutsche Werke an der Aktion beteiligen. Neben geplanten Informationsveranstaltungen werden nach VHI-Angaben einzelne Betriebe für eine bestimmte Zeit demonstrativ ihre Produktion stoppen. Wer sich daran beteiligt, ist bis dato allerdings noch nicht mitgeteilt worden. Während des "Europäischen Holzwerkstoffsymposiums" Ende letzter Woche wirkte die Bereitschaft zur Teilnahme unter deutschen wie österreichischen Herstellern eher gering.